

• Thatcher et Pinochet vont à l'opéra...

Quand Pinochet et Thatcher se retrouvent... à l'opéra ! La rencontre entre l'ancien Premier Ministre britannique Margaret Thatcher et l'ancien dictateur Augusto Pinochet dans un appartement londonien, le 26 mars 1999, est au cœur d'*Aliados*, opéra créé jusqu'au 19 juin au Théâtre de Gennevilliers. «*On reproche souvent à l'opéra de s'emparer de sujets anciens, là c'est un opéra du temps réel*», a expliqué à l'AFP le metteur en scène Antoine Gindt. Les deux monstres d'autorité vieillissants se retrouvent donc comme des acolytes, alors que l'un devra bientôt répondre de ses crimes devant un tribunal. Cet opéra contemporain inspiré de l'histoire récente et plus précisément des années 80, autour de la guerre des Malouines, est signé Sebastian Rivas sur un livret d'Esteban Buch... Les faits sont (quasi) contemporains et le traitement de l'opéra fait appel aux techniques les plus en pointe, conçu en partie dans les studios de l'Ircam... Après Gennevilliers, l'œuvre sera donnée au festival Musica de Strasbourg le 4 octobre, à Rome au Teatro Palladium le 11 octobre et à Saint-Quentin-en-Yvelines le 31 janvier 2014.



[Bande-annonce opéra Aliados de Sebastian Rivas... par theatre2gennevilliers](#)